
Siracusa. Ragazzo disperso in
mare  a  Morghella,  ricerche
fino  a  Capo  Passero.
Verifiche  sul  racconto
dell'amico
Sono  ripartite  all’alba  di  oggi  le  ricerche  in  mare,  a
Morghella, del giovane migrante di cui non si hanno notizie da
domenica pomeriggio e che, secondo il racconto di un amico,
ospite come lui di una casa alloggio della zona, sarebbe stato
inghiottito dalle acque per ragioni che risultano, al momento,
poco  chiare.  I  sommozzatori  dei  Vigili  del  Fuoco  hanno
proseguito le ricerche fino a ieri sera. Oggi, invece, la
Capitaneria di Porto di Siracusa sta impiegano gli uomini del
nucleo sommozzatori di Messina ma la previsione è quella di
avvicendare i gruppi di lavoro nell’arco di tutta la giornata.
Oltre ai 5 sub, le operazioni vengono svolte con l’impiego di
due  motovedette  (Guardia  Costiera  e  Polizia)  e  con  un
elicottero  dei  carabinieri  che  in  questi  istanti  sta
sorvolando la zona. L’area su cui si concentrano le attenzioni
viene, man mano, allargata fino a Portopalo di Capo Passero.
Questa mattina la visibilità in mare sarebbe migliore rispetto
a ieri, con qualche problema in meno causato dalla risacca. Le
indagini proseguono ad ampio raggio. Oltre alle ricerche in
mare, la Capitaneria è in stretto contatto con la Procura
della  Repubblica.  Non  si  esclude  nessuna  ipotesi.  Secondo
indiscrezioni al vaglio degli inquirenti ci sarebbe perfino la
possibilità che il sedicenne disperso possa non essere finito
in mare.
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Siracusa.  "Vi  impareremo  a
diventare  chef",  campagna
pubblicitaria  sgrammaticata
per  promuovere  un  campo
estivo
Una bella struttura in cui fare trascorrere ai bimbi, dopo la
fine dell’anno scolastico e per tutta l’estate, delle belle
giornate all’aperto. Un volantino come tanti, distribuito per
strada. La pubblicità, si sa, è l’anima del commercio. Quale
migliore occasione, allora, per promuovere il campo estivo
organizzato  da  un’associazione  sportiva  della  provincia  di
Siracusa. Accattivanti immagini di giochi per il divertimento
dei più piccoli, una piscina inserita in un bel contesto ,
verde,  curato;  l’elenco  di  tutte  le  attività  programmate:
caccia al tesoro, tiro alla fune, basket, beach volley, ping
pong, ballo, canto, teatro, pittura disegno. Ma, e quì sta la
vera sorpresa, per ragioni diverse da quelle forse immaginate
da chi ha realizzato il volantino, a far sgranare gli occhi è
il  passaggio,  sottolineato  con  una  grafica  colorata  e
caratteri evidenziati, in cui si annuncia, testualmente, che
“per i più grandi e piccini c’è una bella novità”. Seguono tre
puntini di sospensione, ad aumentare l’attesa. Poi il mistero
è svelato: “Vi impareremo a diventare piccoli chef”. Già, lo
staff “imparerà” ( e non “insegnerà”) a diventare piccoli
chef. Difficile pensare che possa trattarsi di un errore di
distrazione. E’ una campagna pubblicitaria, non un sms inviato
frettolosamente  ad  un  amico.  Per  fortuna,  comunque,
l’associazione non ha in previsione l’organizzazione di corsi
di lingua italiana.
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Amministrative  in  provincia:
Mirarchi sindaco a Portopalo,
ballottaggio a Pachino
Nove candidati per la poltrona di primo cittadino di Pachino,
il Comune più grande al voto in provincia di Siracusa per il
rinnovo dell’amministrazione cittadina. Si va al ballottaggio
ed è un derby tutto a sinistra. Da una parte  Roberto Bruno
(Pd) dall’altra Andrea Ferrara (Megafono). I due sono separati
da nove punti percentuali, determinanti allora apparentamenti
ufficiali e vicinanze di intenti al ballottaggio con gli altri
sette che hanno corso per la carica di sindaco.
Portopalo ha già il suo nuovo sindaco, si tratta di Giuseppe
Mirarchi.  Ex  capitano  delle  guardia  di  finanza,  ora  in
pensione, ha superato la concorrenza di Gaetano Montoneri.
Dopo oltre un decennio, Portopalo svolta così a sinistra.

 

Noto.  Notte  di  fuoco:  in
fiamme  un  escavatore  e
un'auto. Possibile il dolo in
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entrambi i casi
Per i Vigili del Fuoco di Noto è stata una notte di gran
lavoro.  Alle  23.15  sono  intervenuti  nel  piazzale  della
stazione ferroviaria dove dalla cabina di un escavatore aveva
avuto  origine  un  incendio.  Il  mezzo  era  utilizzato  per
l’esecuzione di alcuni lavori in corso nella strada. Non è
escluso che possa trattarsi di un incendio doloso e di un
possibile avvertimento.
Altro intervento poco dopo, in via Mandalà. In fiamme la parte
anteriore di una Volkswagen Golf in sosta. Già alcuni passanti
si erano attivati per domare le fiamme, estinte poi dai vigli
del  fuoco.  Anche  in  questo  caso,  non  è  escluso  il  dolo.
Indagano i carabinieri.

Curiosità:  Il  baffone  in
bicicletta  pedala  per  il
limone Igp di Siracusa
“Ma dove vai baffone in bicicletta, pedalando tra i limoni…” e
l’attore Orso Maria Guerrini pedala nelle campagne, in mezzo
ai  limoni  di  Siracusa  Igp.  E’  lo  spot  della  nuova  Birra
Moretti Radler al limone che per l’essenza al tipico agrume
siciliano ha scelto di ricorrere all’eccellenza ad indicazione
protetta del territorio. L’accordo è stato siglato nei mesi
scorsi e poche settimane fa è arrivata la troupe che ha girato
a Noto lo spot che in questi giorni è molto programmato sui
canali tv nazionali, con regista Rocco Papaleo.
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Melilli.  Festeggiamenti  San
Sebastiano, si chiude con la
"Cunsarbata"
Si chiuderà sabato 31 maggio il mese del 600° anniversario del
ritrovamento  del  Simulacro  di  San  Sebastiano.  L’evento
conclusivo sarà la tradizionale “Cunsarbata”, al termine di un
mese ricco di iniziative, inserite nell’anno giubilare, in
corso fino al 15 maggio del prossimo anno. Sabato prossimo,
alle 19, partirà la processione del simulacro dall’ingresso di
Melilli, bivio in cui i pellegrini sostano prima di dirigersi
verso la basilica. L’arrivo in piazza sarà sottolineato da
canti e preghiere in memoria di quanto accaduto nel 1414.
Il simulacro , posto sul suo artistico fercolo argenteo, sarà
accolto da musici, tamburi e sbandieratori dell’Agro Priolese
poco prima dell’arrivo nella piazza antistante la Basilica.
Prenderà quindi il via lo spettacolo pirotecnico affidato alla
ditta Chiarenza di Belpasso.
Seguirà la Cunsarbata tra grida di invocazione e richieste di
intercessione.

Rosolini.  Incidente  mortale,
un 23enne si schianta con lo
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scooter
Ha perso la vita a pochi metri da casa,a Rosolini. Angelo
Modica, 23 anni, con degli amici aveva passato la serata a
Modica, per una festa. Poi, in piena notte, a bordo del suo
scooter 125 ha deciso di fare ritorno a casa, a Rosolini.
Mancavano pochi minuti alle 4 quando, per cause ancora da
accertare, ha perso il controllo della moto, finendo la sua
corsa contro un muro a secco, in via Sant’Alessandra. Secondo
una  prima  ricostruzione,  non  ci  sarebbero  altri  mezzi
coinvolti nella dinamica del sinistro. Un impatto violento,
che non ha lasciato scampo al 23enne  che, secondo quanto
dichiarato dai primi soccorritori, non indossava il casco.

(foto: dal web)

Palazzolo.  Protocollo
d'intesa  tra  Cna,  Comune  e
scuola per stage e tirocini
Siglato  un protocollo d’intesa tra   Cna Palazzolo, il Comune
 e l’Istituto di Istruzione Superiore di Palazzolo Acreide.
Presenti il presidente comunale di Cna, Nello Lombardo, il
dirigente  scolastico,  Marcello  Pisani,  e  l’assessore  alla
pubblica istruzione, Alessandra Ferla. L’accordo prevede una
sinergia per agevolare l’accesso degli studenti alle imprese
del territorio con percorsi di formazione al lavoro e tirocini
in azienda.
“Questo e’ per noi un piccolo passo dal grande significato –
ha commentato Lombardo – avvicinare i ragazzi alle aziende con
l’avvio  di  tirocini  formativi  anche  nel  periodo  estivo
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potrebbe favorire un concreto avvicinamento dei giovani al
mondo  del  lavoro  permettendo  loro  di  acquisire  competenze
reperibili  solo  in  azienda,  a  contatto  con  artigiani,
commerciati,  piccoli  imprenditori  e  magari  professionisti,
dare una prospettiva ai nostri figli per noi non può che
essere una priorità”.

Vicenda Acqua. Il sindaco di
Noto,  Bonfanti:  "Pronto  con
la municipalizzata, altri no.
Si poteva concedere proroga.
Tuteliamo i lavoratori"
E’ stato indicato come il “responsabile” del fallimento di
ogni accordo. Ma il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti non ci
sta.  “Sono  sereno  perchè  sono  stato  coerente  in  tutto  il
percorso.  E  non  è  vero  che  sono  stato  irraggiungibile.
Premesso che ieri al tavolo io non c’ero. La città di Noto era
rappresentata  dal  direttore  generale  dell’Aspecom  (la
municipalizzata  già  pronta  per  il  servizio,  ndr)  e  da  un
assessore delegato da me su precise indicazioni. Quello che
abbiamo fatto è stato confermare quello che da oltre un anno
andiamo  chiedendo:  restituzione  degli  impianti  ai  Comuni”,
dice un accalorato Bonfanti. “La mia posizione è sempre stata
chiara. Non ho mai nascosto la volontà di lavorare perchè la
municipalizzata  arrivasse  alla  gestione  del  servizio.  In
fondo, noi sindaci abbiamo chiesto la legge ed era lecito
attendersi che alla pubblicazione della Vinciullo-Di Marco ci
fossimo fatti trovare pronti. Io ho lavorato per esserlo e lo
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sono. Siracusa ha lavorato bene ed è quasi pronta. E gli
altri? Mica posso avere la responsabilità di tutti”.
Corrado Bonfanti è solidale con i 150 lavoratori licenziati.
“Questo è l’aspetto più triste. Vanno salvaguardati. A Noto
siamo disponibili ad assumerne quattro per un anno, in attesa
di definire le prospettive future con la legge di riordino del
settore”,  spiega  a  proposito  il  sindaco  netino.  Il  piano
industriale di Siracusa prevede 81 assunzioni, a beneficio
degli ex Sogeas. Il Comune aretuseo potrebbe essere pronto a
partire tra 40 giorni circa. Seguendo gli esempi di Noto e del
capoluogo si eviterebbe di lasciare disoccupati sul terreno.
Una proroga della gestione provvisoria del servizio, a questo
punto, sarebbe soluzione utile. E c’era la disponibilità di
Palazzo  Vermexio  a  farsi  carico  in  parte  di  eventuali
passività della curatela. “Ma il giudice delegato ha deciso
che la scadenza del 25 maggio è tassativa. Lo ha sempre detto,
in fondo, che non avrebbe dato un’ora in più di proroga. Da
mesi lavoriamo a tavoli tecnici, dovevamo farci trovare pronti
tutti e non fare bella figura a parole con i concittadini.
Ciononostante, visto che alcuni Comuni hanno lavorato e bene
la proroga, in fondo, poteva anche essere concessa”, conclude
Bonfanti.
Che su Aqualia ha una opinione netta. “E’ una multinazionale
con un know-how tale da far bene. Si deve avvalere di tariffe
stabilite dall’Autorità anche sulla base degli investimenti e
non solo dei consumi. Se Aqualia investe, non può certo andare
via dopo un anno senza aver recuperato quei soldi. Ma chi è
quell’imprenditore che viene a perdere capitali?”. Insomma, il
sindaco di Noto lascia trasparire che l’accordo con Aqualia
sarebbe solo nominalmente della durata di almeno un anno ma
con la prospettiva di rinnovi, più o meno taciti.



Siracusa.  "Action  Day",
operazione  europea  contro  i
furti di rame e metalli: 3
denunce e 3.200 chili di oro
rosso sequestrati
“Action Day” anche nel siracusano. E’ l’operazione europea
congiunta  interforze  per  contrastare  il  furto  di  metalli.
Nella  provincia  di  Siracusa  il  fenomeno,  conformemente  a
quanto deciso in sede di Comitato per l’ordine e la sicurezza
pubblica, è stato oggetto di costante monitoraggio da parte di
tutte le Forze dell’ordine e pertanto l’action day si è svolto
come naturale prosecuzione dei controlli già avviati. Augusta,
Avola, Lentini, Carlentini, Floridia, Noto, Pachino e Siracusa
i centri interessati. L’operazione, pianificata dalla Questura
di Siracusa, ha portato alla denuncia di tre persone (due
uomini e una donna) e al sequestro di oltre 3.200 chilogrammi
di rame, stoccati in un deposito di Floridia.
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